縄県選抜&国頭地 区镁历



初めての経験で学んだこと

た。沖縄トレセンAで て九州大会に出まし ているけど、今回初め カーの県トレに入っ

一応全試合出場し、結

ったけど優勝したか 果三位でした。嬉しか て、他県の人の体格の ったです。 この大会に参加し

習をして、ご飯もたく できるようになりた って、来年は毎回参加 たいので、たくさん練 さん食べて大きくな

私は去年からサッ て、ホテルで出された くりしました。 そし

加島涼穂さん

(6年)

る量の二倍近くあっ ご飯の量は、家で食べ たことにもびっくり

> ムに参加しました。土 のオールスターゲー ームに選ばれて、石垣

校長

ぼくは、国頭選抜チ

(6年)

ムに選ばれました。今回

習をし、色々なチームと

た。私達は今まで毎週練 大会が石垣で行われまし 私は国頭地区選抜チー

3月4~5日に選抜の

はばたけ

平成29年3月9日 本部小第 25 号 森元幹生

古堅康之介 さん

ムから学んだ事 夕-ス

した。私もうまくなり

な人がたくさんいま

しました。それに上手



足らなかったんだな くには、こんなものが チームがたくさんい なぜかというと、強い も勉強になりました。 て負け、ぼくにはとて 日の1試合は、接戦し てしまったけど、日曜 曜日の2試合は、負け あと思いました。 て、その試合を見てぼ

出とな 生の思い 厶



ことができて、いい経験 他校の人と友達になった きっかけになりました。 チームを見て勉強になっ れました。 出になりました。 になり自分の一生の思い の欠点が見つかり、直す たり、負けたことで自分 はしましたが、他の選抜 合では負けました。 の大会は、石垣島で開か し、自分の欠点も見直す 今回の大会を通して、 島尻や中頭とあたり試

選抜大会の経験を忘れずに Ł で



たと思います。

思います。今回の大会は 防げたりルーズボールま りかえ」「気持ちで負けな けた課題も中学で生かす でたえることができたと ると、少し相手の速攻も の大会にのぞみました。 練習試合もしてきて、こ ことができるので良かっ い経験ができたし、見つ 負けてしまったけど、良 い」という課題を意識す 毎回言われている「切

島袋さくら さん

(6年)

市川希星

さん (6年)



オールスターゲームから学んだこと

を知りました。 のマナー、体育館の使 び、集団行動の大切さ 用法などいろいろ学 ルスターゲームに出 ムとして、石垣のオー 場しました。 石垣では、ホテルで

私は国頭選抜チー

(6年) さん

仲宗根望愛

6年

私達は国頭郡の代表

知念沙希

中学校でもバスケを頑 思えたし、違う小学校の い分もっと頑張ろうと 張りたいです。 試合をして、身長が小さ 身長の大きい人たちと てしまいました。でも、 して、いい経験になりま に石垣島に行きました。 抜に選ばれて3月3日 した。このことを胸に、 人達と一緒にプレーを 私達は、国頭郡女子選 試合は、3回とも負け

ことを胸に中学校でもバスケを!

オールスター大会から…

いて、その気迫に圧倒 表メンバーがそろって 出場しました。

そこには各地区の代

オールスターゲームに として石垣島に行き、

代表として行けること らの生活に活かしたい 経験を忘れずにこれか 大きな経験になりまし は、自分の中でとても たが、こうして地区の され全敗に終わりまし そして、この貴重な

た。この経験を活かし

の交流も深まりまし

ったし、相手や仲間と たけど、いい経験にな

試合の結果は負け

頑張っていきたいと て、また次に活かして



本部小学校

第127回沖縄県学童軟式野球北部ブロック大会にて"大浜ベアーズ"優勝! 監督や保 護者の皆さんと学校へ報告に来てくれました。次は3月中旬の県大会です。勝ち抜くと、 東京神宮球場!ということで、全日本学童軟式野球大会沖縄県代表となります。頑張れ!

古堅 蓮さん

(6年)